

Izquierdo asiste a la actuación musical organizada por Unión Romaní

El Gobierno regional participa en las actividades culturales del “Día del Gitano Madrileño”

- La población gitana representa más del 1% de la población total de la Comunidad de Madrid
- El Gobierno aprobó el pasado mes de enero el Plan de Inclusión Social de la Población Gitana de la Comunidad de Madrid 2017-2021
- Este plan busca mejorar las condiciones de vida y promover la inclusión social de la población gitana

24 de mayo de 2017.- La Comunidad de Madrid participa en los actos conmemorativos del “Día del Gitano Madrileño”, que se celebra desde el año pasado, cuando el Pleno de la Asamblea de Madrid aprobó una Declaración que proponía la institucionalización de este día, lo que permitió que se convirtiera en un reconocimiento formal.

La Comunidad de Madrid tiene un gran compromiso con este colectivo, y por ello aprobó el pasado mes de enero el “Plan de Inclusión Social de la Población Gitana 2017-2021”, un plan innovador y pionero que comprende 59 medidas en 6 líneas de actuación, con 220 millones de presupuesto y que busca mejorar las condiciones de vida y promover la inclusión social de la población gitana en la región, especialmente de la que se encuentra en mayor riesgo o en situación de pobreza y exclusión.

El consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, ha acudido hoy al acto organizado la Asociación Unión Romaní, en conmemoración de este día, donde ha asegurado que “el Pueblo Gitano es una parte fundamental de la región, porque aporta un gran valor a la sociedad que todos formamos”.

España es uno de los países de la Unión Europea con un mayor número de gitanos. De los más de 600.000 censados residentes en España, aproximadamente el 10 por ciento vive en la región, lo que representa más del 1% de la población total de la Comunidad de Madrid.

“Nuestro principal compromiso por parte del Gobierno regional es que la comunidad gitana se sienta plenamente integrada entre todos nosotros y que, con su cultura y su historia se enriquezca aún más nuestra sociedad”, ha asegurado Izquierdo.